

PRESSEINFORMATION

02. Dezember 2012

„Fünf Herzen“ gewinnen BNK-Medienpreis 2012

MÜNCHEN – Die Entscheidung ist gefallen: Mit ihrem Artikel „Fünf Herzen erzählen eine Geschichte“ gewinnen die Journalisten Kerstin Quassowsky und Volker Weigl den Medienpreis 2012 des Bundesverbandes Niedergelassener Kardiologen (BNK). Am 1. Dezember 2012 fand die Verleihung des mit 2.000 Euro dotierten Preises im Rahmen der BNK-Jahrestagung in Bremen statt.

Artikel erzeugt Aufmerksamkeit für die Herzgesundheit

Die beiden Journalisten der Bild am Sonntag nutzten Fotografien der New Yorker Künstlerin Angela Strassheim von fünf obduzierten Herzen als Basis für ihre Reportage. Auffälligkeiten und Unterschiede dieser Herzen setzten sie in Fragen um, die von Medizinern beantwortet wurden. Das Ziel des BNK-Medienpreises ist es, das Thema Herzgesundheit in Deutschland stärker ins Bewusstsein der Bevölkerung zu rücken. Der Gewinnerbeitrag entsprach genau dieser Leitidee. „Der Beitrag in der BamS geht einer sehr ungewöhnlichen Idee nach. Durch die Bilder von obduzierten Herzen und deren Beschreibung erfährt der Leser viel über mögliche Herzerkrankungen. Die Texte sind gut verständlich, informieren umfassend. Im Artikel ist es den Autoren gelungen, dieses Thema kreativ und innovativ darzustellen“, so die Begründung von Dr. Iris Zink, Jurymitglied und Wissenschaftsjournalistin beim ZDF.

Schwierige Jury-Entscheidung

Vielfältige Beiträge aus allen Mediengattungen wurden beim BNK-Medienpreis eingereicht. Die Entscheidung fiel der Jury schwer: „Viele Journalisten stellten in ihren hochkarätigen Beiträgen und Artikeln das diesjährige Thema ‚Kardiologen: Schrittmacher des medizinischen Fortschritts‘ aus den verschiedensten Blickwinkeln dar und informierten auf innovative Weise über Herzgesundheit“, erklärt Dr. Heribert Brück, Jurymitglied und Pressesprecher des BNK. Neben Brück und Zink gehörten der Jury Sean Monks, Geschäftsführer von „Monks Ärzte im Netz“, sowie Dr. Norbert Smetak, Bundesvorsitzender des BNK, an.

Weitere Informationen rund um den BNK, den Medienpreis 2012 sowie die Gewinner finden Sie unter www.bnk.de. Auch 2013 wird es wieder einen BNK-Medienpreis geben. Informationen dazu finden Sie ab April 2013 auf der BNK-Webseite.

Den vollständigen Gewinner-Beitrag 2012 können Sie [hier](#) online ansehen.



Unter dem Applaus der BNK-Mitglieder nahm Kerstin Quassowsky den Medienpreis von Dr. Norbert Smetak, Bundesvorsitzender des BNK, entgegen und bedankte sich auch stellvertretend für ihren abwesenden Kollegen (Quelle: BNK e.V.).

BNK e.V.

Der BNK ist der größte Kardiologenverband auf vertragsärztlicher Ebene in Deutschland. Er hat derzeit rund 1.200 Mitglieder und repräsentiert damit über 90 % der kardiologischen Praxen. Der Verband ging aus einer Arbeitsgemeinschaft hervor, die 1979 von knapp 100 Fachärzten gegründet wurde. Heute sind die Mitglieder des BNK auf regionaler und Bundesebene in zahlreichen Ausschüssen, Projektgruppen, gesundheits- und berufspolitischen Gruppierungen und in vielen Gremien der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie – Herz- und Kreislaufforschung (DGK) aktiv. Seinen juristischen Sitz hat der BNK in München.

Ansprechpartner für Journalisten

BNK Pressesprecher
Dr. med. Heribert Brück
Tenholter Str. 43a
41812 Erkelenz
Tel.: 02431-2050
Fax: 02431-76003
Mobil: 0151 17251992
presse@bnk.de
www.bnk.de

Loesch*Hund*Liebold Kommunikation
Helen Hüttl
Lindwurmstr. 124
80337 München
Tel.: 089-720187-291
Fax: 089-720187-20
h.huettl@lhlk.de
www.lhlk.de